

## SuS Haarzopf I. - DJK Winfried Huttrop I. 30:28 (15:13)

### Unentschieden verpasst

Mit SuS Haarzopf stand am Sonntag ein Gegner aus der Spitzengruppe der Liga auf der Platte, gegen den wir im Hinspiel ein überraschendes Unentschieden herausholen konnten. Zur Festigung der mannschaftsinternen Geschlossenheit, lud Mucki am Vorabend des Spiels zu einem kleinen Höhentrainingslager mit Speis und Trank, so dass das Warmlaufen auch zum Alkoholabbau genutzt wurde.

Dennoch gingen wir motiviert und erstaunlich fit ins Spiel und waren in den ersten Minuten die deutlich bessere Mannschaft auf dem Feld. Leider konnten wir daraus kein Kapital schlagen, da wir zwar in der Abwehr echt gut zu Werke gingen, aber es Vorne abermals an der Genauigkeit und Konzentration mangeln ließen. In der Anfangsphase hätte wir eventuell ein paar Tore vorlegen können, so verlief das Spiel dann aber über die gesamte Halbzeit ausgeglichen und keine der Mannschaften konnte sich entscheidend absetzen. Wir hatten mit dem individuell starken Rückraum der Gastgeber unsere Probleme, konnten aber heute einen ähnlich durchschlagkräftigen Rückraum entgegenstellen. So lief das Spiel bis zum 12:12 mit ständig wechselnder Führung. Am Ende der Halbzeit ließen bei uns etwas die Kräfte nach und so ging es mit 15:13 für Haarzopf zum Pausentee.

In der Mitte der zweiten Hälfte nahmen die Unkonzentriertheiten unsererseits leider stark zu, so dass wir Vorne leider viele Bälle vertendelten und Hinten oft zu Spät an Ball und Gegner waren. So konnte Haarzopf auf zwischenzeitlich 25:20 erhöhen. Der Trainier nahm nu einige Umstellungen vor und mit frischen Leuten kam noch mal ein zweiter Wind auf und wir kämpften uns Tor für Tor heran. Tatsächlich schafften wir sogar den 27:27 Ausgleich. Kurz vor Ende der Partie hatten wir dann Pech mit einer unglücklichen doppelten Unterzahl und so war das 30:28 leider nicht zu verhindern.

Für die Aufholjagd und den Kampf am Ende der zweiten Hälfte und die gute Anfangsphase, wäre ein Punkt sicherlich verdient gewesen. Nichts des so trotz, hatten wir leider wieder eine hohe Fehlerquote und eine solche wird gegen Mannschaften wie Haarzopf halt bestraft. Nächste Woche steht mit Kettwig ein schwer einzuschätzender Gegner auf dem Programm, gegen den wir allerdings unbedingt wieder doppelt punkten wollen.

Es spielten: Benesch; Hammel (2); Hepprich (2); Prevolnik (5); Hüls (2); Kossmann (2); Krupp (6); Teske (2); Feldvoss; Menning; Müller (2); Völker (2); Schäfer (2); Peppler

Föhn der Woche: Pumba für eine leichte Streuung bei der Ballverteilung